



# Comunicación Química 217



**A la Comunidad de la Facultad de Química**

## **A V I S O**

El Rector José Narro Robles designó el 6 de abril al Dr. Eduardo Bárzana García, como nuevo Secretario General de la UNAM, en sustitución del Dr. Sergio Alcocer Martínez de Castro.

En ceremonia efectuada en la Torre de Rectoría, el Dr. Narro expresó que Eduardo Bárzana es un universitario probado con valores y principios, que pondrá en el encargo todo el empeño, esfuerzo y capacidad, y consolidará los programas que, a partir de ahora, tendrá bajo su responsabilidad.

Con base en el Artículo 40 del *Estatuto General de la UNAM*, el Dr. Rafael Moreno Esparza, quien es el profesor con mayor antigüedad del H. Consejo Técnico de la FQ, fungirá como Director interino, en tanto la Junta de Gobierno de la UNAM designa al nuevo titular de la Facultad.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, DF, a 6 de abril de 2011.

**QFB Raúl Garza Velasco**  
**Secretario General de la FQ**